

nouvelle calédonie

Partageons plus encore

www.la1ere.nc

Édito



artistes sont au cœur de nos vies et de notre quotidien : musique, sculpture, théâtre, peinture, contes, arts vivants et de la rue... Pas un instant de la journée où, en Nouvelle-Calédonie peut-être encore plus qu'ailleurs, les œuvres culturelles ne nous accompagnent pas, de manière presque intime. Elles accompagnent nos souvenirs et nous aident à grandir et à mieux appréhender le monde qui nous entoure.

Alors que la crise affecte durement le secteur culturel et que les budgets publics se consacrent prioritairement à la reprise économique, notre chaîne Nouvelle-Calédonie la 1ère a souhaité soutenir les artistes du pays, à travers

cette opération de solidarité et de valorisation du secteur culturel, vivant et riche d'une grande diversité. Une semaine durant, l'ensemble des antennes TV, radio, web ainsi que les réseaux numériques de NC la 1ère vont ouvrir et valoriser tous les arts présents en Nouvelle-Calédonie. Portraits, interviews, émissions spéciales, diffusions inédites de spectacles vont, dès le 29 juin, ponctuer cette semaine que nous avons baptisée SOLID'ART.

Nouvelle-Calédonie la 1^{ère} soutient les artistes du pays à travers l'opération Solid'art.

C'est, pour NC la 1^{ère}, notre manière d'apporter un soutien actif à tous ces artistes et à un secteur – la Culture – qu'il faut plus que jamais encourager car c'est – aujourd'hui – un des rares lieux de rencontres et de passerelles dans une société calédonienne qui se cherche.

Gonzague de LA BOURDONNAYE, Responsable de la Communication Nouvelle-Calédonie la 1^{ère}



Avec la crise sanitaire, l'accès à la culture est devenu plus que jamais essentiel. Du 29 juin au 5 juillet Nouvelle Calédonie la 1^{ère} offre une scène TV, radio, numérique aux artistes avec plusieurs rendez-vous.

Nouvelle Calédonie la 1ère propose ainsi des soirées musicales, des live et concerts, des clips, de nombreux reportages dans les éditions d'information, des entretiens exclusifs, des magazines et documentaires culturels, et un spectacle inédit. Des événements les plus singuliers aux plus populaires : Nouvelle Calédonie la 1ère fait découvrir ou redécouvrir avec la même passion la vivacité et la diversité culturelle.

Aperçu des festivités!

« Nous avons décidé de proposer le plus de programmes nouveaux et inédits possible. C'est une programmation volontariste et militante qui exprime notre soutien vis-à-vis des festivals et des artistes, dans cette période complexe. »

Walles Kotra, Directeur régional de NC la 1ère



6 soirées inédites de live musical

Dès 20 h

« Musikadis», « Sous les étoiles »

Une dizaine de captations numériques sur la danse

À regarder gratuitement sur www.lalere.nc avec le Lab·1/révélateur de talent.

Diffusion inédite de spectacle vivant

Le samedi 4 juillet à 22 h

Richard Digoué: « je ne voulais pas mourir »

Rubriques spéciales expositions et culture

Le mardi et jeudi à 12 h 15

« La case Mag' », « Le Point de l'art »

Coulisses reportages, live, interviews...

«Endemix live», « Plein cadre », « Rencontre », « Ligne directe », « Un café avec vous »

Des magazines et des documentaires

« Dans les pas », «Itinéraires»

Des clips deux fois par jour

À 7 h 15 et 17 h toute la semaine



En télévision / Numérique

Le programme court « Rencontre »

Consacré aux artistes du pays (sculpteurs, plasticiens, musiciens...)

Du 29 juin au 5 juillet trois fois par jour, 21 épisodes de 3 minutes chacun

Diffusion inédite du spectacle de Richard Digoué

« Je ne voulais pas mourir » (danse et slam) Samedi 4 juillet à 22 h

L'émission « Plein Cadre »

Proposera des interviews d'artistes (autres que les musiciens. Ces derniers auront été mis à l'honneur une semaine plus tôt dans le cadre de la fête de la musique).

Du 29 juin au 3 juillet à 18h55 avec Marylin Déas



Le Lab·1/Révélateur de talents

Une nouvelle expérience de la télé!

Ce nouveau produit de NC la 1^{ère} propose une première série de 10 numéros sur la danse, en collaboration avec « *Le corps de la Ville* ». Coup de projecteur sur les danseurs du pays qui pourrait changer un peu, beaucoup, ou pas du tout, notre vision du rythme.



Endémix Live Concert de « Roumadyval »

Le groupe Roumadyval voit le jour en 2005 l'initiative Clarice Zohune, leader du groupe passionnée de chant depuis petite enfance, formation monte choristes. qui cette avec des amies

À suivre le samedi 4 juillet à 19 h



Musikadis

Pour la Fête de la musique, le pôle Outre-mer de France Télévisions propose, sur toutes ses antennes, Musikadis, une émission musicale inédite et connectée. Ce concert inédit de plus de deux heures sera retransmis sur France Ô et en Outre-mer sur l'ensemble des antennes La 1ère.

Pour en savoir plus cliquez ICI

Samedi 4 juillet à 20 h

Deux magazines « Dans les Pas » (rediffusion)

- Le chapitô de Nouvelle-Calédonie a fait appel pour cette saison à des jeunes volontaires du service civique pour l'aider lors des différentes implantations à travers le pays. Ces jeunes volontaires participent à l'édification de la structure mais également à la programmation en se produisant dans une pièce de théâtre qu'ils ont écrite.
- « Dans les Pas du Chapitô », samedi 4 juillet 12 h 15
- Un artisan traditionnel kanak, fabriquant des flutes et des poteries
- « Dans les pas d'un artisan traditionnel » Dimanche 5 juillet à 12 h 15

Clips

2 fois par jour 7 h 15 et 17 h sur toute la semaine

Des documentaires «Itinéraires» (rediffusion)

Danse, petit chef danse Mardi 30 juin à 22h45

Pierre Gope, un dramaturge Kanak Dimanche 5 juillet à 12h45

Kaneka, le pays en harmonie Dimanche 5 juillet à 13h45

Parce que l'expression créative nous aidera à comprendre le monde qui vient, Nouvelle Calédonie la 1^{ère} muscle encore ses propositions avec son offre radiophonique.

En radio

« Sous les étoiles » avec Babou

Un live tous les soirs, 20 h à 21 h, du lundi au samedi

« Sur la natte » avec Lilou

Rencontres avec les artistes, 15 h à 16 h, du lundi au vendredi

« La Case mag » avec Marylin Déas

Comment la production artistique vit ou survit après la crise sanitaire ? Mardi 30 juin de 12 h 15 à 13 h

« Le Poing de l'art » avec Marylin Déas

Les expositions du Château Hagen Jeudi 2 juillet de 12 h 15 à 13 h

« Ligne directe » avec Délia et David

Les artistes musiciens, enfants ou adultes deviendront les chefs d'orhcestre de l'émission.

9 h à 10 h, du lundi au vendredi

« Café avec vous » avec Nicolas Bounab

Rencontre avec cinq musiciens de Nouvelle-Calédonie À 6 h 45, du lundi au vendredi



soli 🔁 rt









